La Razén

1, 7





LAMENTAN reducciones en áreas y secretarías estratégicas; PAN alerta sobre carga fiscal, endeudamiento y falta de transparencia.

Critican aumento a instituciones de la 4T

PAN y PRI van por revertir "tijerazo" a universidades

EN SAN LÁZARO, diputados de oposición advierten que durante la dictaminación del PEF 2025 defenderán un presupuesto digno; PRI pide trato igual para todas las casas de estudios

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

iputados federales del PAN advirtieron que durante la dictaminación del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2025 buscarán que se revierta el "tijerazo" que le dieron a casas de estudio.

Federico Döring Casar consideró que el recortar el presupuesto de los centros de enseñanza no fue "un lamentable error", sino "una traición" de la 4T a sus principios y al pasado académico de varios de sus dirigentes y figuras.



EN 2024, a la UNAM se le otorgó un presupuesto de 50 mil 418 mdp, pero completó sus necesidades financieras con 5 mil 540 mdp generados con ingresos propios.

El legislador reprochó que, de acuerdo con lo que contiene el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 (PPEF), "todas las universidades públicas reducen su gasto en 2025, salvo las universidades *patito* de López Obrador".

En su turno, Ernesto Sánchez Rodríguez, también diputado federal del PAN, dijo que las Universidades Benito Juárez, las únicas que aparecen con aumento, "son las que condicionan el voto, son instituciones de adiestramiento político".

En cambio, dijo, las instituciones de libre pensamiento, sin manipulación de los educandos, son a las que se castiga en el presupuesto para el próximo año.

Y Héctor Saúl Téllez Hernández, integrante de la misma bancada, indicó que su partido "dará la batalla desde la Cámara de Diputados, ahora que inicie la discusión de presupuesto, para defender los recursos de las universidades".

Los legisladores panistas convocaron a docentes, alumnos y a toda la comunidad de las diferentes instituciones educativas

del país a exigir un presupuesto digno para el próximo año. "Cuentan con las y los diputados del PAN para combatir el desprecio intelectual y académico", señaló.

Por otra parte, a pesar de la rectifica-

ción de la Secretaría de Hacienda respecto al presupuesto de la UNAM y del IPN, el coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, afirmó que la preocupación se mantiene, porque también se recortaron recursos a otras casas de estudio, por lo que pidió trato igual para todas las universidades.

Expuso que Morena pretende quitarle 8 por ciento de presupuesto a la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro; 8.2 por ciento a la Universidad Pedagógica Nacional y 7.6 por ciento al Tecnológico Nacional de México.

Señaló el priista que es muy preocupante la reducción presupuestaria en algo que no refleja el compromiso de "primero los pobres", que tanto proclaman en el partido de Morena, pues serán los estudiantes de escuelas públicas a quienes más afectará este recorte y mencionó que la Universidad Agraria Antonio Narro es una gran institución, en la que se han formado decenas de miles de agrónomos y técnicos.



La Razén

1, 7 18/11/2024 **LEGISLATIVO**

VEN DESPRECIO A LA EDUCACIÓN

PRI y PAN cuestionan que las instituciones de educación superior sufran recortes.



(EL PAN) DARÁ la batalla desde la Cámara de Diputados, ahora que inicie la discusión de presupuesto, para defender los recursos de las universidades. Cuentan con las y los diputados del PAN para combatir el desprecio intelectual y académico"

HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ HERNÁNDEZ Diputado del PAN



ES PREOCUPANTE que el Gobierno de Morena no voltee a ver la educación que beneficia al agro mexicano, es (la Universidad Antonio Narro) un centro educativo donde se reciben estudiantes de todo el país y de algunas partes del mundo"

RUBÉN MOREIRA Coordinador del PRI en San Lázaro